



ENAP LOGRA UTILIDADES POR US\$ 457 MILLONES AL TERCER TRIMESTRE DE 2022

Santiago, 27 de octubre de 2022. La Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) obtuvo una utilidad de US\$ 457 millones en el período enero-septiembre de este año.

Estos resultados se explican principalmente por mejores márgenes en la actividad de refinación a nivel mundial, lo que permitió compensar el importante incremento de 51% que tuvo el precio del crudo, así como también los mayores costos en transporte y energía, a consecuencia del conflicto geopolítico entre Rusia y Ucrania y condiciones de mercado complejas.

El aumento en el precio del crudo obligó a la empresa a enfrentar un incremento significativo de las necesidades financieras de capital de trabajo, por mayores inventarios y cuentas por cobrar, por US\$ 438 millones y US\$ 397 millones, respectivamente. El aumento en las necesidades de capital de trabajo fue financiado, en parte, con recursos propios y con un temporal y acotado crecimiento del endeudamiento financiero.

Por su parte, el negocio de Exploración y Producción obtuvo un buen desempeño, debido a mayores niveles de producción de crudo y gas, junto con el incremento del precio del crudo Brent y del gas en Argentina.

En tanto, la Unidad de Negocio de Exploración y Producción de ENAP Magallanes alcanzó una utilidad antes de impuesto de US\$ 89 millones. Estos resultados se explican principalmente por los mejores niveles de producción y venta de gas natural y productos asociados, como licuables y condensados.

ENAP continúa la ejecución de su plan estratégico, el que dentro de sus medidas considera la correcta implementación del plan de contención de costos, la optimización en la gestión de compra de crudo y el incremento de la productividad.

En paralelo, la empresa está realizando un gran esfuerzo y un robusto plan de inversiones para mejorar su cumplimiento ambiental, más allá de la normativa, trabajando en conjunto con autoridades, comunidades vecinas y trabajadoras/es de ENAP.

Por ello, ENAP ha ejecutado durante este período US\$ 223 millones en el ámbito de la continuidad operacional y US\$ 79 millones en proyectos de exploración y producción focalizadas en Magallanes, en las áreas de Arenal y Dorado-Riquelme, mientras que en nuestras filiales en el extranjero se invirtieron US\$ 48 millones en proyectos de exploración y producción.



Por otra parte, en la Línea de Negocio de Refinación y Comercialización se ha continuado con la ejecución de mantenimientos programados, tales como las mantenciones mayores por US\$ 42 millones y otras inversiones de carácter recurrente focalizados en activos logísticos. En el ámbito ambiental se han ejecutado inversiones por US\$ 64 millones, destacando el avance en Bío Bío de los proyectos Plantas de tratamiento por US\$ 40 millones y la construcción de estanques de crudo por US\$ 6 millones.

“ENAP tuvo que enfrentar un escenario complejo este tercer trimestre, tanto desde el abastecimiento de crudo como desde la operación, ya que puso en marcha en marzo de este año el mantenimiento programado de la Refinería Bío Bío, explicó el gerente general (i) de ENAP, **Patricio Farfán**.

“Como empresa estatal hemos decidido enfrentar el cierre del año enfocados en nuestro plan de inversiones 2022-2026 con iniciativas y proyectos que nos permitirán seguir asegurando la competitividad de la empresa y, a la vez, aportando a la recuperación y performance ambiental de los territorios donde están nuestras operaciones”, concluyó el ejecutivo.